



**¿YA PEDISTE TU REGALO?**

La Navidad está a la vuelta de la esquina, pero más que obsequios lo importante es pasar la fecha con buena compañía

## 'YO NO ESTOY AQUÍ POR VOTOS, ESTOY AQUÍ PARA HACER LO QUE ES NECESARIO'

P 10. HECHOS



Redes sociales



## Posada se convierte en una película de terror, hay 12 muertos

REDACCIÓN

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

**VIOLENCIA.** Una posada que se realizaba en el municipio mexicano de Salvatierra se convirtió en un baño de sangre cuando un comando de sicarios irrumpió en la fiesta y mató a 12 personas.

La posada se realizaba en una ex hacienda en la comunidad de San José del Carmen. Además de las víctimas fatales, se confirmó que hay al menos una decena de lesionados.

Carlos Silva, presidente de la Fundación Tierra Negra de Salvatierra, dijo que todos los asistentes a la fiesta eran jóvenes. Por medio de sus redes sociales compartió la que habría sido la última foto tomada durante el convivio.

**FISCALÍA**  
la Dirección de Seguridad Pública señaló que también fueron incendiados dos vehículos y dos motocicletas

## El papa 'jala' orejas por inmigrantes en la selva del Darién

EFE



REDACCIÓN

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

El papa Francisco se refirió a la situación de los miles de inmigrantes que cruzan la peligrosa selva del Darién entre Colombia y Panamá, y reclamó "una respuesta humanitaria" para "evitar esta trágica realidad".

Tras rezar el Ángelus desde la ventana del Palacio Apostólico el papa, en el día de su 87 cumpleaños, el líder religioso recordó que a menudo se trata de familias con niños que se aventuran a recorridos peligrosos "engañados por quienes falsamente les prometen una vía breve y segura, maltratados y robados".

"No pueden perder la vida en esa selva. Hace falta el esfuerzo conjunto de los países más directamente interesados y de la comunidad internacional para evitar que esta trágica realidad sea silenciada y ofrecer una respuesta humanitaria", reclamó.

Casi 100 mil menores de edad se aventuraron a atravesar el Tapón del Darién entre enero y octubre de 2023, según cifras reveladas por el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef).